

**IMPLEMENTASI PEMBELAJARAN BERBASIS HOTS
PADA PEMBELAJARAN IPA DI KELAS V MI MIFTAHUL
ULUM LORAM KULON KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
Dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)**

Oleh :

**SHELLI OVI MONIK PRIANGGAWATI
NIM : 1910310074**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU MADRASAH
IBTIDAIYAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jalan Conge Ngembatejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : SHELLI OVI MONIK PRIANGGAWATI
NIM : 1910310074
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul : IMPLEMENTASI PEMBELAJARAN BERBASIS HOTS PADA PEMBELAJARAN
IPA DI KELAS V MI NU MIFTAHUL ULUM LORAM KULON KUDUS

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 09 Mei 2023 sampai dengan 06 Juni 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 13 Juni 2023



Dr. Sulthon, S.Pd., M.Ag.
NIP. 197011032005011004



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jalan CongeNgembalrejo PO Box 51 Kudus 59322,
Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama /NIM : Shelli Ovi Monik Prianggawati/1910310074
Fakultas /Prodi : Tarbiyah/Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah
Judul Skripsi : “Implementasi Pembelajaran Berbasis HOTS Pada Pembelajaran IPA di Kelas V MI Miftahul Ulum Loram Kulon Kudus”

Telah diujikan pada tanggal **4 Juli 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Taufikin, M.S.I.</u> NIP. 198403292015031008 Ketua/Penguji I	12 / 7 2023	
<u>Dr.H. Husni Mubarak, M.Pd.I.</u> NIP. 198907201037042016 Ketua/Penguji II	14 / 7 2023	
<u>Eva Luthfi Fakhru Ahsani, M.Pd.</u> NIP. 199302162019032022 Sekretaris Sidang	14 / 7 2023	
<u>Dr. Sulton, S.Pd., M.Ag.</u> NIP. 197011032005011004 Dosen Pembimbing	14 / 7 2023	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	14 / 7 2023	



...

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Shelli Ovi Monik Prianggawati NIM. 1910310074** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 14 Juni 2023

Yang menyatakan,



Shelli Ovi Monik Prianggawati
NIM. 1910310074

MOTTO

إِنَّ اللَّهَ لَا يُعَيِّرُ مَا بِقَوْمٍ حَتَّىٰ يُعَيِّرُوا مَا بِأَنفُسِهِمْ

“Sesungguhnya Allah tidak akan mengubah keadaan suatu kaum sehingga mereka mengubah keadaan yang ada pada diri mereka sendiri”
(Q.S. Ar-Ra’ad ayat 11)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah *'ala ni'matil iman wal Islam*, segala puji kami haturkan kepada Allah *Subhanahu wata'ala* dan shalawat salam senantiasa tercurahkan kepada beliau baginda Nabi Muhammad SAW, alhamdulillah atas rahmat dan hidayat serta inayah dari Allah saya dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini. Dengan segala ungkapan syukur skripsi ini saya persembahkan kepada:

1. Kedua orang tua yang senantiasa mendoakan, membimbing dan memberikan ridhanya kepada saya sehingga sampai pada proses sekarang, beliau adalah Bapak Imam Sunaryo Slamet Riyadi dan Ibu Suyati semoga beliau senantiasa mendapat ridha dari Allah dan Rasulullah.
2. Adik saya, Isnaini Layinatus Syifa yang saya cintai dan saya banggakan.
3. Kepada dosen pembimbing skripsi beliau Bapak Dr. Sulton, S.Pd.,M.Ag. dan seluruh dosen dan karyawan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
4. Keluarga MI NU Miftahul Ulum Loram Kulon yang telah memberikan izin dan bantuan kepada saya dalam menyelesaikan tugas akhir.
5. Sahabatku Erika, Hani, Suci, dan Fatonah yang selalu mensupport selama perkuliaha. Serta teman-teman dari kelas PGMI-B angkatan 2019 yang selalu kebersamai.
6. Serta semua pihak yang telah membantu penulis yang tak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan berguna untuk kemajuan ilmu pengetahuan di masa yang akan datang. *Aamiin*

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/l</i>	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	اَ..وْ..	<i>A/a</i>
ث	<i>Ṣ/s</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	...وِ	<i>I/i</i>
ج	J/j	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	اُ..وْ..	<i>U/u</i>
ح	H/h	ظ	<i>Ẓ/ẓ</i>	هـ	<i>H/h</i>	<i>Mādd</i>	
خ	KH/kh	ع	<i>‘A/’a</i>	ء	<i>A/’a</i>	بَا	<i>Bā</i>
د	D/d	ع	<i>A/’a</i>	ء	<i>A/a</i>	بِي	<i>Bī</i>
ذ	<i>Ẓ/ẓ</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بُو	<i>Bū</i>
ر	R/r	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā’ nisbah</i>	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أَب	<i>Abb</i>	فَلَکِي	<i>Falakiy</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَب	<i>Rabb</i>	عَالَمِي	<i>‘ālamiy</i>
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf				Vokal Rangkap	
قَرَع	<i>qara’a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furū’</i>	الْقَمَرُ	<i>al-qamar</i>	عَدْرِي	<i>gairī</i>
قَرَأَ	<i>qara’a</i>	الْقَضَاءُ	<i>al-qadā’</i>	الشَّمْسُ	<i>al-syams</i>	سَيِّئُ	<i>syai’un</i>
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			<i>Tā’ Marbūthah</i>	
جَمَلُ الدِّينِ	<i>Jamāluddīn</i>	جَمَلُ الدِّينِ	<i>Jamāl al-dīn</i>	سَاعَةٌ	<i>sā’ah</i>		

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah. Segala puji bagi Allah SWT yang dengan rahmat dan taufiq-Nya skripsi yang berjudul “**Implementasi Pembelajaran Berbasis HOTS Pada Pembelajaran IPA di Kelas V MI NU Miftahul Ulum Loram Kulon Kudus**” ini dapat selesai. Shalawat dan salam kami haturkan kepada suri tauladan ummat Islam yakni baginda Nabi Muhammad SAW.

Shalawat serta salam tak lupa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, Nabi pembawa penerangan bagi umat Islam. Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S.1) di Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN) Kudus. Dalam penyusunan skripsi ini peneliti mendapatkan banyak bimbingan, saran, dan dukungan dari berbagai pihak. Untuk itu peneliti perlu menyampaikan terimakasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Abdurrahman Kasdi, Lc, M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Bapak Dr. M. Nur Ghufron, M.Si., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan bimbingan dan pertetujuan penulis skripsi ini.
3. Ibu Retno Susilowati, M.Pd. Selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Dr. Sulton, S.Pd.,M.Ag. selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan waktu, tenaga dan fikiran dalam memberikan bimbingan dan mengarahkan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Kepala Perpustakaan IAIN Kudus beserta segenap jajarannya yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Segenap Dosen dan Staf Pengajar di IAIN Kudus yang telah membekali penelitian dengan berbagai ilmu agama dan pengetahuan.
7. Kepala sekolah, guru Kelas V, dan segenap dewan guru serta staf pengajar di MI NU Miftahul Ulum Loram Kulon yang telah memberikan izin, bimbingan dan bantuan kepada peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini, serta peserta didik kelas V MI NU Miftahul Ulum Loram Kulon yang bersedia meluangkan waktu dan bantuan dalam penyelesaian skripsi ini.
8. Kedua Orang Tua tercinta dan seluruh keluarga besar yang selalu memberikan kasih sayang, dukungan, dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini.
9. Seluruh guru saya yang telah memberikan banyak ilmu, baik ilmu

agama dan pengetahuan yang menjadi bekal bagi kehidupan saya saat ini dan masa mendatang.

10. Seluruh teman, dan teman seperjuangan PGMI-B 2019 yang selalu kebersamai, mendukung dan memberikan motivasi dalam proses penyusunan skripsi ini.
11. Seluruh pihak yang tidak dapat peneliti sebut satu persatu yang telah membantu, mendukung, memotivasi dan mendoakan dalam terselesaikannya penyusunan skripsi ini.

Peneliti mengucapkan terima kasih kepada semua pihak di atas dan semoga Allah meridloi pengorbanan beliau tersebut di atas serta mendapatkan balasan kebaikan yang berlipat ganda dari Allah SWT. Akhirnya peneliti berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti khususnya dan bagi pembaca yang budiman pada umumnya. Terima kasih.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Kudus, 14 Juni 2023
Peneliti,



Shelli Ovi Monik Prianggawati
NIM. 1910310074